
Resoconto del 2 marzo 2009.

Sintesi incontro con gli iscritti di lunedì 2 marzo 2009.

Temi trattati

Resoconto riunione precedente, pubblicabile. 

SANITA' – prosegue la diffusione dei moduli per il rimborso IRPEF in modo sempre più esteso, alcuni lavoratori 
hanno diffuso spontaneamente il modulo riconsegnandoceli per l'invio. Ciò ci consente di entrare in contatto con una 
sfera più ampia di lavoratori. Con la consegna delle ricevute tenteremo un approccio più organizzativo con questi 
lavoratori collegando la consegna con la pubblicità del Blog sanitario e con la diffusione del prossimo opuscolo.
BOCCANEGRA –  Convegno sulla  riorganizzazione.  Ostacoli  alla  riorganizzazioni  posti  anche da primari  che non 
acccettano un numero di letti sproporzionato al personale assegnato. 
FIALS – Dopo il volantino con cui la FIALS ha “rivendicato” l'applicazione immediata del contratto non ci sono state 
reazioni apparenti da parte dei suoi iscritti di Lotta Comunista. 

SCIOPERO DEL 28 MARZO – non abbiamo partecipato alla riunione del 26 cui eravamo invitati per altri impegni. 
La cosa non dovrebbe essere dispiacuta ad RdB, in ogni caso queste riunioni pseudo-diplomatiche non sono mai 
vincolanti sulla partecipazione alle iniziative in discussione ne sulle modalità con cui, eventualmente, qualunque sigla 
vi partecipi.

COMITATO STUDENTESCO –  Scarsa partecipazione alla manifestazione degli studenti medi di Venerdì scorso. 
UdS genovese ha seguito un indicazione dell'UdS pur avendo chiare le difficoltà attuali. Abbiamo partecipato col 
Pertini e con un volantino sulla “Aprea”, base della 133 scolastica.
SCIENZE POLITICHE -   Domani  assemblea  per  ottenere  una sede  a  SP  per  l'attività.  Il  rappresentante  dell'UdS 
genovese partecipa essendo iscritto alla facoltà ma, in qualche modo, di fatto, appoggiando anche il nostro lavoro a 
SP. Dopo l'assemblea incontro con la preside perché renda disponibile un'aula quando necessario.
ANNO ACCADEMICO – Riuscita contestazione dell'Anno Accademico genovese tenuto in via Balbi. Buona anche, 
nonostante tutto la partecipazione studentesca (e la nostra), decisamente bene invece sul piano mediatico. Anche 
l'intervento  della  polizia,  della  DIGOS,  non  ha  comportato  problemi  se  non,  ovviamente,  sul  piano  pratico. 
L'inaugurazione ha dovuto slittare di un ora. 
ATTIVO SULLA  CRISI –  In  preparazione  un  incontro  organizzato  con  l'USI,  cui  inviteremo  a  partecipare  anche 
FLAICA-CUB ed FLTU-CUB.
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